



Als die Kraft zu Ende ging
war die Erlösung Gnade.



Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken
an ein Wiedersehen nehmen wir Abschied von
meiner Schwägerin und Tante, Frau

Catharina Seipl

zuletzt wohnhaft im Seniorenheim Leumühle

2. September 1935 - 29. April 2018

die nach längerem Leiden, versehen mit den
heiligen Sakramenten in die ewige Heimat
gerufen wurde.

Wir geleiten unsere liebe Verstorbene am
Samstag, 5. Mai 2018, um 10 Uhr von der
Aufbahrungshalle Alkoven in die Pfarrkirche
zum Trauergottesdienst und zur anschließenden
Beisetzung im Familiengrab.

Fürchte dich nicht, denn ich habe dich erlöst;
ich habe dich bei deinem Namen gerufen; du bist mein!

Im Gedanken bei dir:

Heribert Bayer
Schwager

Mag. Markus Bayer
Neffe

im Namen aller Verwandten

4072 Alkoven / Straßham, Theninger Straße 4